



大志



【学校教育目標】「よく学び、心豊かで、たくましい児童生徒の育成」

文責 浅利 進

今年の梅雨はしっかりと雨が降り、蒸し暑い日が続いています。6月も多くの行事があり生徒が自分たちの力を発揮する場面が見られました。新年度が始まって3カ月が経とうとしています。学校生活にも慣れ、自分自身や周りのことが落ち着いて考えられるようになってきていると思います。今、期末テストの真っ最中です。1学期の終わりが見えてきました。夏休み前に自分を振り返ってみましょう。

中巨摩総合体育大会が行われました。

中巨摩総体に先立ち、生徒会主催の「壮行会」が行われました。どの部も堂々とした態度・表情で、自分の部そしてこれまでの取組に誇りと自信を持っているように感じました。音楽部の演奏、選手宣誓、全校応援も、若草中学校の生徒が自信をもって大会に臨める会にしようという意気込みの中で行われたと思います。特に全校での応援は、応援団を中心に、「頑張れ！」の気持ちを届けようと全校が一体となった応援になったのではないのでしょうか。参観された3年生の保護者の皆様にもその気持ちは伝わったと思います。大きな声を出そう、自分の全力を出そう、力いっぱい応援しよう、その気持ちが爆発する素晴らしい総体になるだろうと感じさせる一時でした。



6月13日、15日に中巨摩総体が、22日には中巨摩陸上総体が予定通り行われました。いずれの日程も天気が心配されましたが、13日、15日は何とか雨が降らず、ちょっと暑いくらいのコンディションでスタートしました。壮行会での決意通り、各部とも全力で戦い、それぞれの成果を得ました。22日の陸上総体は残念ながら雨天開催で、楡形の日世南アルプススタジアムで行われました。各学校でテントは用意してあるものの、生徒はみんなびしょぬれでした。気温も寒いくらいでしたが、出場している生徒の顔は、これまでより少しでも良い記録を出そうという決意にあふれていました。大会日程はやや短縮されたものの、全種目の競技を無事終えることができました。結果によっては3年生が引退する部もある大会だったので、この総体は心の残る大会になったと思います。まだ県大会を残している部もありますので、

体調管理を忘れずに、もう少し努力を続けてほしいです。

第1回 学校評議員会・関係者評価委員会 開催されました。

6月12日に、第1回学校評議員会・学校関係者評価委員会が行われ、まず委嘱を行った後、委員の皆様から貴重な意見や励ましの言葉をいただきました。改めて、地域の皆様が若中の様子を気にかけてくださっていること、若中生の活躍が期待されていることをひしひし感じ、身が引き締まる思いでした。今年1年、委員の皆様のご意見をお聞きしながら「生徒が若中に通って良かった、保護者が通わせて良かった、教職員が勤務して良かったと思える学校」を目指して、教育活動に取り組んで参りたいと思います。よろしくお願いします。

《学校評議員会》：「学校や地域の実情に応じて、学校運営に関し、保護者や地域住民の意向を反映しながら協力し、より良い教育環境を整えるための会」

《学校関係者評価委員会》：「教育活動の観察や意見交換等を通じて、学校評価の自己評価結果について御意見をいただき、学校教育の向上を図るための委員会」

令和5年度 若草中学校 学校評議員・学校関係者評価委員

	学校評議員（学校関係者評価委員）	氏名（敬称略）
1	若草地区区長会長	三木 幸夫
2	元若草中学校校長	河野 良一
3	主任児童委員（南地区）	横森 晶子
4	主任児童委員（北地区）	上田 美弥
5	若草中学校PTA副会長（母親代表）	初鹿 美和

奉仕作業へのご参加ありがとうございました。

6月24日（土）の早朝に1、3年の生徒と保護者の方々に、学校の校地内の草取りを行っていただきました。天気はやや曇り気味でしたが、暑くなく草取りにはちょうど良い気候でした。ここ3年間、保護者が参加できる機会は少なかったのですが、多くの保護者に集まっていただき、短時間でしたが学校の雑草を見事に取り尽くしていただきました。

始めの会でお話ししましたが、若草地区の保護者はもちろん、地域の方は非常に協力的で、学校の活動にもよく協力していただいています。今回も久しぶりの奉仕作業にもかかわらず、汗をぬぐいながら一生懸命草取りをしていただきました。親子の会話もできたでしょうか。普段学校の様子を見ることは難しいと思います。学校の様子をお子様との会話の中で伝え合う機会になればうれしいです。今回ご都合の合わなかった保護者の方も、今後の行事の中で本校を参観していただければと思います。奉仕作業へのご協力、本当にありがとうございました。

